



Intercédons pour le monde musulman !

Ta justice, ô Dieu! atteint jusqu'au ciel; Tu as accompli de grandes choses: ô Dieu! qui est semblable à toi? (Ps 71.19).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

BURKINA FASO : un ancien étudiant écrit : « Nous avons payé une parcelle pour abriter notre église. Toutefois, ce sont les documents de transfert de propriété qui tardent quant à leur établissement en notre nom ... [Nous] vous sollicitons un accompagnement dans la prière voire le jeûne afin que le nom de notre Dieu soit glorifié ... Qu'Il brise au nom de Jésus le blocus, et anéantisse toute force de résistance, surtout que nous tout payer. » **Priez pour l'intervention de Dieu, afin que les travaux de construction de l'église puissent se poursuivre.**

Alors que les menaces djihadistes et l'insécurité augmentent au Burkina Faso, priez pour que de nombreux musulmans, animistes et chrétiens nominaux recherchent la paix et l'espérance en Jésus en cette nouvelle année.

En Afrique et dans le monde entier, de nombreuses congrégations se sont réunies la veille du Nouvel An pour adorer, prier et accueillir ensemble la nouvelle année. Typiquement, de nombreux non-croyants qui ne se rendraient pas normalement au culte, assistent à ces célébrations ou entendent le culte résonner dans le voisinage. Prions pour que ceux qui ont entendu la Parole de Dieu réfléchissent sur leur vie au commencement d'une nouvelle année et qu'ils répondent au message de l'Évangile qu'ils ont entendu.

Dans l'actualité

Veillez continuer à intercéder pour nos frères et sœurs dans le nord du **Nigeria**, où Boko Haram et l'État islamique de la province d'Afrique de l'Ouest (Eipao) continuent à cibler les chrétiens. Le 26 décembre, une vidéo de l'Eipao a été diffusée qui montre le meurtre de 11 otages, dont 7 chrétiens, le jour de Noël. Des atrocités d'enlèvement et de tuerie, dont la plupart ne sont pas signalées, sont commises presque chaque jour. Prions

- afin que l'Esprit encourage Son peuple dans le nord du Nigeria et les utilise pour transmettre aux autres l'espérance qu'est en Jésus.
- pour la libération et le retour en toute sécurité des otages à leurs familles.
- pour que le Saint-Esprit remue les cœurs des djihadistes qui remettent en question leur foi et leurs activités. Qu'il leur parle par des rêves et des visions, et qu'il les conduise à la vraie Paix.
- pour Leah Sharibu, qui selon un otage est vivante dans le même camp où les otages exécutés ont été détenus. Leah, une adolescente chrétienne enlevée dans son école avec d'autres filles en février 2018, a refusé de renoncer à Jésus et n'a pas été libérée avec les autres. Ses ravisseurs ont dit qu'elle est leur « esclave à vie ». Prions pour sa libération.

Pour plus d'informations sur la situation dans le nord du Nigeria, consultez ces liens : <https://www.christianophobie.fr/carte/le-nigeria-va-t-il-devenir-le-nouvel-irak> et <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens/profils-pays/nigeria-nord>.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : tinyurl.com/index2018

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere